



## Impresionan en Norteamérica unas declaraciones del Jefe del Estado español, radiadas por la Columbia Broadcasting System

### “España está segura --dijo-- de que nadie podrá hollarla sin resistencia“

### “Una vez más se siente solidaria con cuantos en el mundo, para evitar la propagación del mal, ofrecen el holocausto de sus vidas“

### La entrevista con el corresponsal de la emisora fué presentada entre las de los principales jefes de Estado europeos

NUEVA YORK, 3.—La Agencia United Press, en su servicio universal de información, ha divulgado una amplia versión de las declaraciones hechas por el Generalísimo Franco en el Palacio de El Pardo al corresponsal de la Columbia Broadcasting System, señor Schoenbrun. Estas declaraciones, grabadas en cinta magnetofónica, han sido difundidas por dicha emisora. La entrevista fué impresionada a la vez por las cámaras de televisión de la C. B. S. decenas de millones de norteamericanos han podido contemplar con gran nitidez la figura del Jefe del Estado español al mismo tiempo que oían su voz con gran claridad.

El texto de las declaraciones hechas por Su Excelencia el Jefe del Estado español a la Columbia Broadcasting System es el siguiente:

—Excelencia, en nombre de la C. B. S., me gustaría que hablara a la nación americana sobre la situación presente en España—rogó el señor Schoenbrun.

—Con mucho gusto—respondió el Generalísimo—si esto puede ayudar a un mayor conocimiento y amistad entre nuestros dos pueblos. Yo comprendo que es difícil para algunos sectores del pueblo americano, por las características en que se desenvuelve su vida y su sentido democrático, comprender los sucesos políticos que pasan bajo otros meridianos. A España se le presentó el dilema de conservar sus convencionalismos legales y perecer, o salvar a la nación saltando por encima de ellos. Nuestra generación prefirió esto último, sin que por ello sufriese detrimento la libertad, que sólo bajo el orden, la paz y la seguridad colectivas puede garantizarse. Bajo el régimen social que en España impera, se ha reforzado nuestra unidad y se ha forjado nuestra esperanza en el futuro, que es algo importante cuando se contempla la descomposición interna de tantas naciones precisamente en el momento de peligro general.

Es inútil querer alcanzar la paz sin sacrificios

—Dice Su Excelencia, que España vive en paz y en seguridad colectivas. ¿Puede decir lo que piensa de la situación internacional a este respecto?

—Si reconocemos que sobre muchas partes del mundo se cierne la amenaza y que ya en muchos lugares la guerra es efectiva, no puede comprenderse el espectáculo de desunión, de desgana, de egoísmo, debilidad y falta de fortaleza interna de que están dando muestra tantos países, cuando si sanasen su solar y con buena fe y lealtad uniesen sus medios en una política común frente a la agresión, les sobrarían demografía y potencia para sentirse seguros y alejar el peligro al que tanto se teme. No basta el no querer la guerra para que ésta no nos alcance. Antes al contrario, son en la Historia los pueblos pacíficos, amantes de la paz, que, desarmados, fueron atropellados

por la agresión, los que armados se previnieron a tiempo contra ella. Es inútil querer alcanzar la paz y la seguridad sin sacrificios. Lo que tanto vale, algo tiene que costar.

España tiene derecho a que se corrijan los yerros contra ella

—¿Cree el Caudillo que España puede asegurarse contra una agresión por sí misma o, si puede ser, protegida mejor por una alianza más amplia de seguridad colectiva?

—España se siente segura de sí misma, de que nadie podrá hollarla sin resistencia, que para someter al yugo a veintiocho millones de españoles, son varios millones los que han de caer en el camino. Aunque nuestros medios sean modestos, pues nadie nos ayudó hasta ahora, antes al contrario, se

nos ha dificultado con el aislamiento, y mejores medios aumentarían nuestra seguridad, no nos faltan armas y municiones para vender cara nuestra independencia. Piense el pueblo americano que si nuestra nación se hubiera negado al sacrificio, o tras su victoria hubiera vuelto al mismo sistema que le había conducido a la grave situación anterior, se habría sumido, indudablemente, en el caos comunista. Si pará el mundo tiene hoy extraordinario valor el que el comunismo no se haya asentado en este extremo occidental de Europa, creo tener derecho a que se corrijan los yerros que con nosotros se cometieron.

Solidaridad para evitar la propagación del mal

—¿Cuál es el comentario del Caudillo sobre la situación en

otros países occidentales, particularmente sobre los esfuerzos de todos los americanos en defensa de las Naciones Unidas?

—España hubiera deseado que en su experiencia hubiera aprendido el mundo y se hubiese evitado esta hora de angustia en que, por haberse cerrado los ojos a la realidad, tantos pueblos se ven sumidos en la servidumbre o amenazados por el comunismo en su existencia. Ante ello no cabe abroquelarse en egoísmos suicidas y ser indiferentes al dolor o el peligro ajenos, que a todos acabarían por alcanzar. España, una vez más, se siente solidaria con cuantos en el mundo, para evitar la propagación del mal, ofrecen el holocausto de sus vidas.

(Continúa en 3.ª página)

## El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Lloviznas en el norte; en el resto peninsular tiempo bueno y frío.

RESUMEN GENERAL

Continúan en casi toda España el tiempo frío y las precipitaciones de lluvia y nieve. Únicamente en Sevilla, donde el tiempo ha mejorado considerablemente, ha subido el termómetro.

El temporal desencadenado sobre el litoral del Estrecho ha amainado, y la flota pesquera ha reanudado su actividad en el mar. La población de Tarifa quedó ayer a oscuras a causa de los daños ocasionados por el viento a las conducciones del fluido eléctrico. En la provincia de Cádiz las lluvias han producido daños en muchos pueblos. Más de 200 viviendas se inundaron en Alcalá del Valle, viviendas en su totalidad modestas. Pero de todas las provincias de Andalucía la que más agua ha recogido es Jaén, donde se recaudó 70 litros por metro cuadrado.

Ha llovido intensamente en todo Aragón y en toda Cataluña.

La recogida ha sido de 9 litros por metro cuadrado en Berdún (Huesca) y de 5,4 litros en Barcelona. Las temperaturas son bajas en Cataluña y bajísimas en las zonas pirenaicas. A 11 grados bajo cero ha llegado el termómetro en Estangento.

Continúa nevando con gran intensidad en los Pirineos. El espesor de nieve es de 1,65 metros en Bonalgu, de 1,14 en Estangento y de 0,40 en Nuria y Super-Molina. También nieva sin cesar en las montañas de León, donde están cerrados todos los puertos de acceso a Asturias, y las comunicaciones por carretera han quedado interrumpidas entre diversos pueblos. En los valles, el espesor de la capa de nieve alcanza a 43 centímetros. Tanto en León como en Asturias la temperatura sigue siendo bajísima. Ha nevado en los lugares altos de la provincia de Oviedo, pero en los bajos y en la capital ha llovido durante más de veinticinco horas seguidas. A pesar de esto, el frío es durísimo en estas zonas.

## Proyecto de ley sobre aumento de sueldos a los funcionarios públicos

### Los aumentos consisten en el 40, 30 y 20 por ciento

MADRID.—El Ministerio de Hacienda ha remitido a las Cortes Españolas el texto del proyecto de ley sobre incremento de los sueldos a los funcionarios públicos. Se incrementan los sueldos o dotaciones del personal civil de la Administración del Estado, percibidos con cargo a los capítulos primero, artículo primero de las diversas secciones de sus presupuestos generales en el cuarenta por ciento como máximo de su importe actual. Esta elevación no implicará en ningún caso alteración de las categorías administrativas actualmente vigentes.

El personal militar de los tres Ejércitos y el de los Cuerpos de la Guardia Civil, de Policía Armada y de Tráfico, no incluidos en el artículo anterior, percibirán en el mes de diciembre de cada año una paga anual extraordinaria equivalente a la dozava parte del sueldo estricto que disfruten.

El personal antes referido, así como aquellos que perciban su remuneración con carácter de gratificación o jornal fijo, no afectados por reglamentaciones de Trabajo, gozarán de la misma mejora.

La modificación de sueldos se llevará a efecto con arreglo a las siguientes normas: A) El aumento del cuarenta por ciento se aplicará a los sueldos que rijan en primero de enero de 1951, siempre que los créditos de gratificaciones

nunca se ha registrado una «fièvre» igual de voluntarios, desde que comenzó la guerra en la citada península asiática.

La huelga de los comunistas en Roma

ROMA.—Durante diez minutos permanecieron estacionados esta mañana todos los trolebuses, autobuses y tranvías de esta ciudad, en una huelga simbólica que forma parte de la huelga general decretada para hoy, por los comunistas.—EFE.

para el personal afectado por la reforma, correspondientes al respectivo Ministerio, se reduzcan en un veinte por ciento anual de la citada base, cualquiera que sea la sección presupuestaria donde figuren sus dotaciones. —B) Si la reducción compensatoria no pudiera realizarse, los sueldos se elevarán únicamente en el veinte por ciento de su importe en primer de enero de 1951.—C) El incremento de sueldo del Ministerio Nacional primario será del 30 por ciento y el del Cuerpo General de Policía, el cuarenta por ciento, ambos sin reducción en las gratificaciones que disfruten.

La elevación de sueldos dispuesta en esta ley, no será de aplicación para computar los aumentos graduales de sueldo de los funcionarios que los disfruten, que seguirán devengándose en las cantidades de sueldos actualmente vigentes, tampoco servirá para la modulación de gratificaciones reguladas por su cuantía.

Se elevan en el veinte por ciento de su actual cuantía las dotaciones para obligaciones eclesiásticas contenidas en el capítulo primero, artículo primero, del presupuesto del Ministerio de Justicia. Los beneficiarios de tales dotaciones percibirán en el mes de diciembre de cada año una mensualidad extraordinaria equivalente a una dozava parte de las mismas. Esta ley registrá desde el día siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado». Sus efectos económicos se retrotraerán al día primero del mes en que fuese aprobada.

## Continúan los fuertes temporales en el Marruecos francés

El número de muertos a causa de las inundaciones se eleva a 71

RABAT.—Continúan cayendo lluvias torrenciales sobre extensas zonas del Marruecos francés. Se manifiesta de fuente oficiosa que (Continúa en 4.ª página)

## NOTICIAS DE ULTIMA HORA

### SEUL, EN PODER DE LOS COMUNISTAS

#### Una poderosa flota de la ONU se halla concentrada en la costa Oeste de Corea, por si fuera preciso evacuar las tropas por mar

Posible mejoras en el ferrocarril de Sabadell

SABADELL.—El director de la 5.ª Zona de la RENFE, acompañando de personal técnico, ha visitado la estación de Sabadell, con objeto de estudiar una posible modificación en el trazado de ferrocarril, a su paso por esta ciudad, con lo que, de llevarse a efecto se realizaría una importante mejora que redundaría en beneficio de la población.

El premio Nacional de Cultura

MADRID.—Ha sido adjudicado el premio Nacional de Cultura al trabajo que lleva por título «Maternidad», del que es autor don Antonio Cano Correa.

Exportación de la naranja española

IRUN.—Ha comenzado hoy el tráfico por la frontera de Irún de los trenes dedicados exclusivamente a la exportación de la naranja española para el extranjero. El ritmo de esta exportación se

### Un agasajo a Lequerica en Washington

El embajador español señor Lequerica en unión de su esposa han sido obsequiados con un almuerzo por el senador yanqui Chaves, quien reunió en torno de la mesa a todo el Cuerpo diplomático iberoamericano y al secretario de Estado norteamericano Acheson. El acto, celebrado con gran cordialidad, constituyó un homenaje a las naciones de habla española. Mi propósito—ha dicho el citado senador—era el de dar una muestra práctica del espíritu de buena voluntad entre Estados Unidos y los países suramericanos en presencia del representante de la Madre Patria.

lleva a cabo a razón de tres trenes diarios, que representan un total aproximado de cien vagones. Nuevo agregado comercial de Chile en España

BARCELONA.—Ha salido con dirección a Madrid, el nuevo agregado comercial de Chile, en España, recientemente llegado a esta población.

Vuelve hacer frío en Sevilla

SEVILLA.—Durante las últimas 24 horas ha vuelto a recrudecerse el tiempo en esta ciudad. Hace mucho frío y el observatorio registró una temperatura hasta de un grado y medio sobre cero.—(Cifra).

Ocupación de Saúl por los comunistas.—Rebasan ya 60 kilómetros el paralelo 38

TOKIO.—En el mismo momento en que las fuerzas comunistas penetraban en la desolada ciudad de Seúl, un portavoz del VIII Ejército norteamericano anunciaba que el enemigo se ha adentrado ya a más de sesenta

kilómetros al sur del paralelo 38, en Corea, amenazando con cortar la carretera más importante que existe en toda aquella región. Antes de la llegada de las tropas enemigas, las de las Naciones Unidas fueron evacuadas de un modo completamente normal.

### Nueva nota a Rusia

Norteamérica redacta una nueva nota dirigida a Rusia para que aclare si acepta la propuesta de reunirse con las potencias occidentales para arreglar los asuntos mundiales.

### La guerra en Corea

Se lucha en los suburbios norteros de Seúl, capital coreana, casi desierta y envuelta en llamas. 2.000.000 de coreanos huyen hacia el puerto de Fusan, abarrotado ya de fúgtivos.

# Administración Principal de Correos de Avila

## Oposiciones para ingreso en el Cuerpo de carteros urbanos

El «Boletín Oficial del Estado», publica la convocatoria de exámenes a fin de proveer en las Cartierías de las Administraciones que se indican, plazas de carteros urbanos, con el haber anual de 4.000 pesetas, y demás emolumentos, correspondiendo a la Administración Principal de Correos de Avila, tres plazas.

Para tomar parte en esta convocatoria, se precisa que el aspirante reúna las siguientes condiciones:

a) Ser español, de edad comprendida entre los 18 y 30 años, cumplidos en el transcurso del año 1950. Para los ex-combatientes, la edad máxima se fija en los 40 años.

b) No tener defecto físico que le inhabilite para el servicio.

c) Carecer de antecedentes penales y no hallarse procesado.

d) No haber sido expulsado de ningún Cuerpo o destino del Estado, Provincia o Municipio, ni sancionado como consecuencia de la depuración político-social.

e) Acreditar buena conducta. Los que deseen tomar parte en estos exámenes, concretarán su petición a una sola Oficina, y lo solicitarán por medio de instancia dirigida al Ilustrísimo señor director general de Correos y Telecomunicación, reintegrada con arreglo a la vigente Ley del Timbre, haciendo constar el nombre, dos apellidos, naturaleza, fecha de nacimiento, estado civil y domicilio del interesado.

Las instancias se presentarán acompañadas de los documentos siguientes:

a) Certificación del acta de nacimiento, debidamente legalizada para los nacidos fuera de la jurisdicción de la Audiencia Territorial a que pertenece la provincia en que está enclavada la Oficina a cuya Cartería opoiste, reintegrada con póliza de 1.60 pesetas.

b) Certificación negativa del Registro Central de Penados y Reclusos, reintegrada con póliza de 3.15 pesetas.

c) Certificación de buena conducta y antecedentes político sociales expedida por la Comisaría de Investigación y Vigilancia, si la hubiere, en el punto de su residencia, y en su defecto por el alcalde o comandante de puesto de la Guardia Civil, reintegrada con póliza de 3.15 pesetas.

d) Declaración jurada del solicitante de no estar procesado y haber sido expulsado o separado de ningún Cuerpo o destino del Estado, Provincia o Municipio, ni haber sido sancionado como consecuencia de su expediente político social y reunir las condiciones exigidas por la Ley para ser funcionario público. La declaración se reintegrará con póliza de 1.60 pesetas.

e) Los ex-combatientes justificaran que lo son, presentando certificación expedida por la Delegación Nacional o Provincial respectiva, reintegrados con póliza de 3.15 pesetas.

El certificado expedido por la Delegación Nacional o Provincial respectiva, reintegrados con póliza de 3.15 pesetas.

Cualquier omisión o falsedad en los documentos, determinará la no admisión o separación del interesado.

Los solicitantes satisfarán en concepto de derechos de examen, la cantidad de cincuenta pesetas, mas quince pesetas por el reconocimiento médico, cantidades que harán efectivas en el momento de la entrega de la documentación en el Registro General de Correos.

Los huérfanos de Correos solamente abonarán la cuota de quince pesetas si el reconocimiento facultativo se efectúa por médicos que no pertenezcan a la Inspección de Correos.

Los opositores habrán de poseer la aptitud física necesaria para la prestación del servicio y no estarán comprendidos en el cuadro de exenciones, determinadas en la R. O. de 14 de octubre de 1914.

El reconocimiento facultativo se verificará por médicos de Correos en las Principales y Centrales en que los haya, y donde no los hubiere, por uno afecto al servicio de asistencia pública domiciliaria, libremente designado por el señor administrador de Correos. El médico exigirá que los aspirantes justifiquen su personalidad y que presenten inexcusablemente un informe radioscópico de fecha actual, expedido por un Centro Oficial Antituberculoso.

El reconocimiento se basará en el estado de salud del aspirante, la integridad anatómica y funcional de sus órganos y fundamentalmente en pruebas de resistencia a la marcha y de suficiencia de aptitudes, de agilidad y fuerza, equivalentes a la que se necesita para el desempeño de su servicio de cartero.

Estas pruebas consistirán en un ejercicio de veinte flexiones completas y seguidamente marcha acelerada, de paso largo, en recorrido de trescientos metros y todo ello en un plazo inferior a ocho minutos, como trabajo semejante al recorrido de distancias y ascensión de escaleras, soportando un peso de cartera de veinte kilos, aproximado al de la carga de la correspondencia, con observación de la fatiga, el número de pulsaciones y la presión arterial, como probando si el tiempo de recuperación de dicha fatiga, número de pulsaciones y tensión arterial son las normales, de 3 a 5 minutos.

El certificado de aptitud física, junto con el recibo de haber sido satisfechos los derechos de examen, se presentarán por el opositor en el momento de entrar al examen, y justificarán su personalidad con la tarjeta postal de identidad, de que deberá proveerse anticipadamente.

El Centro directivo bastanteará las documentaciones, remitiendo a cada provincia la relación de los admitidos a examen, concediendo un plazo de 15 días desde la publicación de tales listas para que los interesados puedan reclamar ante el Centro directivo, sobre su admisión o exclusión.

Los exámenes comenzarán en

Los exámenes comenzarán en

Los exámenes comenzarán en

Los exámenes comenzarán en

Los exámenes comenzarán en

Los exámenes comenzarán en

Los exámenes comenzarán en

# El campo, los mercados y las labores de enero

## Impresión de «Ceres»

En diciembre helos y nieves si quieres que sea buen año el que viene. Esto dice el aforismo castellano y eso ha sido lo que más ha dominado durante el mes que acaba de terminar. Y hay, sin embargo, sitios en que nevó y llovió poco, en donde ya con las bajas temperaturas cuesta nacer al trigo. Pero ya nacera y medrara, porque va lloviendo, y años de escasa lluvia ahora son los mejores, con tal de que llueva en abril y mayo. Los pares y tractores están empezando a hacer labor, y la saca de la remolacha está en su periodo álgido, viéndose las buenas impresiones que hemos adelantado, cuya cosecha en nuestros regadíos está resultando buena; y en los secanos, mala. Las patatas, aun las más tardías, se han terminado de sacar, con resultado sólo regular. De los olivos vienen menos malas noticias; y de los naranjales, bastante buenas.

Trigos y harinas.—Las fábricas trabajan poco a poco en cupos ordinarios. La negociación de excedentes continúa muy encaimada; se hacen algunas operaciones pero en poco volumen y solamente sobre boletos, rechazándose los negociables, por lo que todos los tenedores de éstos están en plena gestión de canjes por los boletos o bonos. Las últimas operaciones se hicieron a 5,00, en bonos, o sean 2,50 de prima, en kilo de trigo. La oferta es muy grande en cuanto a número de ofertantes, pero relativamente corta en cuanto al número de quintales a negociar. Mucho ruido y pocas nueces. Muchos labradores creían que el día primero de marzo, el resguardo o el boleto que sería un papel mojado, y no es así, pues según nuestras noticias serán adquiridos por el Servicio todos los que sobren y no haya aplicaciones para los reservistas particulares; ahora bien, lo que no se sabe es en qué condiciones los recibirá el Servicio, porque dado el número de ofertas que vemos, se supone que han de sobrar; y como lo aplicarán a los cupos ordinarios, es de creer que los reciban a menos dinero del que se ha cobrado en el mercado libre por boletos. Los centenos se han hecho a 1.75 y 1,80 de prima. Pero ha quedado demanda para 1.75, siendo la oferta menos abundante que la del trigo, pero la que viene lo hace de 1.90 a 2 pesetas de prima, sin negocios.

Vinos.—El mercado de vinos, a pesar de que no es momento de mucho consumo ahora y de haber más ganas de vender que de comprar, sin embargo, el vino sube. Ya está cotizado con la subida anterior lo de la cosecha haber resultado algo menor que lo que se esperaba aunque mayor que la del año anterior en un 15 a 20 por 100; y el subir ahora, por lo visto obedece a que ha habido mucha compra para las destilerías, acaso porque se vea el panorama exterior un poco confuso y poco claro por la guerra de Corea. Los negocios que se han hecho al mayor y que conocemos, son los que siguen, por grado y hectolitro y sin incluir el alquiler de foudres. Los tintos de la Mancha se han hecho a 19,50 en La Roda, Quintanar, Criptana, Socuéllamos, Villa de Don Fadrique y Tomelloso; los de Aragón, a 19 en Carriñera, Longares y Eplia; y el dulce asimismo en Carriñera y Torrijos. Los navarros a 19 en Corella, Cintruénigo y Fitero; y riojanos, a 20 en Fuenmayor. A 19 también se han vendido en Torrijos y Reus. Los tintos de Levante se han hecho a 18 en San Antonio, 19,25 en Monóvar y 20 en Yecla. En cisternas, a 18 San Antonio, 19 Villena, 19,50 Villa de Don Fadrique, 20 Tudela de Duero y 21 50 Peñafiel. Blancos pálidos a 19,50 en Criptana, Socuéllamos, Tomelloso y Villa de Don Fadrique. Las mistelas doradas de 9 por 15 a 6 pesetas y el vino rancio 8 por 14, a 5 pesetas.

Las materias sobre que versará el examen serán:

a) Escritura al dictado de un texto en español.

b) Nociones de Aritmética. (Operaciones con números enteros y decimales).

c) Nociones de Legislación Postal, según programa.

El programa de Legislación Postal y demás datos que puedan interesar sobre esta Convocatoria se dará conocimiento de ello en la Secretaría de la Administración Principal de Correos de Avila, cualquier día laborable de once a trece horas.

El administrador principal de Correos, Guillermo Neiras.

El examen será...

El examen será...

El examen será...

# Sección religiosa

## ENERO

Día 5, Primer Viernes.—Vigilia de Epifanía.—Santos Telesforo, Simón Estilita, Atanasio, Teodoro; Emiliana.

La misa y oficio divino son de la Vigilia de Epifanía, con rito semidoble y color blanco.

## Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las 6.30 exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes bendición y reserva.

—La Santa.—Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón, y ejercicio de los Primeros Viernes.

Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio de los Primeros Viernes, bendición y reserva.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio.—Se celebran los cultos mensuales del Primer Viernes en honor de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli.

Por la mañana, a las nueve,



Misa de Comunión. Por la tarde, a las cinco y media, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., ejercicio del primer viernes, bendición y reserva.

## La Sagrada Familia

San Vicente.—Se celebra solemne Quinario en honor de la Sagrada Familia de Nazaret, ofrecido por la Visita Domiciliaria, para impetrar el Reinado de Cristo en las familias y la paz del mundo.

Por la mañana, a las ocho, y media, misa rezada. Por la tarde, a las siete, exposición mayor de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Ricardo García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, ejercicio del Quinario, bendición y reserva.



Se vende... Razón: Ajustes 58.

## ¿Le deben dinero?

¡No pierda tiempo confiando en falsas promesas! Compramos todos sus créditos morosos sobre cualquier parte de España PROA-SALAMANCA

## Organización Nacional de Ciegos

Delagación de Avila: Testada, 7 Teléfono 96. En el sorteo celebrado el día 3 de enero de 1951 han resultado premiados los números siguientes...

## RELOJES SUIZOS

COMERCIAL RELOJERA SUIZA. A Plaza de la Antigua. La casa más antigua...

Regalos de Reyes BONITAS LINTERNAS MODELOS COMODOS Y PRACTICOS VENTA T. Velázquez Comandante Albarrán, 2. AVILA Publicidad ALMANZOR

GRAN OPORTUNIDAD Por ausencia del dueño traspaso CAFE-BAR RESTAURANTE instalado a todo confort. Cien metros Plaza Mayor, clientela. Soliciten Informes escribiendo a Mariano, Zamora, 26.-Teléfono 2115.-SALAMANCA

# Regalos prácticos "OFERTA DE REYES" de ALMACENES de Avila

## Almacenes Martín Mulas Maderas - Cementos - Materiales de construcción - Mosáicos Puertas y ventanas

Agradece a todos sus clientes y amigos las visitas y compras realizadas durante el año que termina prometiéndoles para el año que empieza seguir su norma de seriedad y economía

Feliz Año 1951 Dirección: Apartado de Correos núm. 10 Calle Nuestra Señora 60 al 72 - Tel. 13. Peñaranda de Bracamonte (Salamanca)

## COSAS QUE PASAN

«El camarada Stalin no puede ser molestado» Joe Alexander, ha intentado hablar por teléfono, desde Jackson (Tennessee), con José Stalin, a cuyo efecto consiguió comunicación con Moscú, vía Nueva York-París. Una mujer le dijo que no tenía el número del teléfono de Stalin, pero Alexander insistió, hasta que le dijeron que «el camarada Stalin no podía ser molestado».

han muerto envenenados con monóxido de carbono. Entre las víctimas figura cinco niños. El autobús se dirigía con veinticinco pasajeros de Ayacucho a Lima. La tragedia se descubrió cuando el vehículo llegó a San Mateo. Los restantes viajeros pudieron salir del vehículo antes de ser afectados por el gas...

¡Buena pista para la Scotland Yard! Scotland Yard sigue su búsqueda de la piedra de la coronación, robada de la Abadía de Westminster, (Londres). Parece que ahora va en pos de «un camión de tres toneladas» y de un individuo que lleva «un reloj de pulsera suizo»... Quince viajeros muertos por gas, en un autobús. Quince viajeros de un autobús...

# Augurios del año 1951

# Impresionan en Norteamérica unas declaraciones del Jefe del Estado español

## Los adivinadores predicen buenas cosechas y descenso de precios

No es que nosotros tengamos, respecto al porvenir, fe alguna en los adivinos, pues sabemos que solamente Dios domina y conoce los tiempos. Pero a título de curiosidad publicamos la recopilación de augurios de los más afamados adivinos y astrólogos hecha por el eminente periodista Ramón Arrieta para el 1951

Enero

Frío y nieve abundante en toda Europa. Inundaciones en el Sur de Italia. Disturbios políticos en Alemania Occidental, que causarán varias decenas de muertos. Sensible aumento de la pesca en todo el Mundo y auge económico de la industria conservera. A fines de este mes fallecerán un distinguido político británico, actualmente en el Gobierno, dos artistas de cine norteamericanos, un literato suizo de renombre y un torero mejicano muy afamado hace unos 25 años.

Febrero

Este será el mes de los grandes incendios. Londres, Nueva York, Burdeos, Berlín, Nápoles y Río de Janeiro conocerán varios siniestros causados por el fuego. La ciudad brasileña de Manaus sufrirá también grandes pérdidas por el incendio de importantes almacenes de caucho. Sabotajes comunistas en los pozos petrolíferos de Maracaibo. Progreso económico de la República Argentina y el Perú. Por el contrario, Guatemala, el Uruguay y Chile conocerán un período de desgracia y se verán impelidos a solicitar préstamos en dólares a los Estados Unidos. Muerte de un famoso general que dirigió los Ejércitos aliados en Italia, contra los alemanes.

Marzo

Cuatro conspicuos prisioneros de la cárcel de Spandau, condenados en Nuremberg, serán puestos en libertad. Fallecimiento del general alemán Von Maustein. El mariscal Grelant verá muy com prometida su salud, teniendo que ingresar en una clínica. Oleadas de huelgas en Francia y subida de precios, pero notables medidas financieras del ministro de Hacienda, Petsche, enderezarán la situación hábilmente. Aumento del prestigio diplomático de Schuman. Terremoto en Méjico. Invencción de un explosivo de alta potencia por parte de dos químicos daneses.

Abril

El presidente Truman pasará una grave enfermedad en su ciudad natal de Independence. Al mismo tiempo, Acheson abandonará la secretaría de Estado, y será sustituido por Stuart Symington. Churchill padecerá por esta época su cuarta pulmonía, que será curada por medio de un nuevo antibiótico, haciendo de este político inglés el conejillo de indias para probar dicho producto, como lo fué con la penicilina durante su neumonía en Casablanca. Grandes disturbios comunistas en el Brasil, viéndose Getulio Vargas obligado a tomar medidas draconianas. Aumento de la personalidad de prestes y encarcelamiento. Rebelión de negros en Minas Ceraes, Brasil.

Mayo

Magnífico aspecto de los campos en toda Europa augurándose excelentes cosechas. Aumento de la producción automovilista francesa. Mejoría de la situación en Indochina, gracias al apoyo en armas de los yanquis. Tremendas inundaciones en el Canadá, poniendo nuevamente en evidente peligro a la ciudad de Toronto.

Una popular aristócrata y gran cazador portugués morirá en Angola despedazado por un león en el curso de una cacería. Catástrofe de aviación en California, falleciendo en ella afamados artistas de Hollywood. En Grecia, la actividad de los comunistas pondrá en aprieto al Gobierno, quien se verá obligado a reclamar la ayuda de los Estados Unidos para poner fin a los disturbios. Rebelión en un país del telón de acero, anegada en sangre por las autoridades comunistas.

Junio

Durante este mes la situación internacional mejorará sensiblemente. Gran aumento de la potencia de Turquía, mirada por los occidentales. Un sabio sueco inventará un nuevo sistema de televisión que permitirá tal baratura en la construcción de los receptores de éstos, que se hallarán por entonces al alcance de los bolsillos medios. Las investigaciones médicas en Francia, Alemania y Norteamérica permitirán obtener enormes éxitos en la lucha contra el cáncer y la lepra. En la Universidad de Harvard se logrará descubrir un antibiótico que curará radicalmente los catarros y las bronquitis. El «Ehrsol», derivado DDT y 300 veces más potente que éste saldrá a los mercados, iniciándose de esta manera la lucha mundial contra las moscas, tratando de lograr su destrucción definitiva. Fallecimiento del Pandit Nehru en un accidente de automóvil, y de Charlie Chaplin «Charlot» a consecuencia de la dolencia cancerosa que lo aqueja.

Julio

Mes gris, por hallarse bajo el influjo de la estrella «Etelredo». Tranquilidad en el mundo, y ligero descenso de los precios. Un pintor afamado dará a la publicidad su obra maestra. En Persia serán descubiertos grandes depósitos de petróleo, así como en Afgaiistán, cerca de Kabul.

Agosto

Revolución en Nicaragua, vendida por el Gobierno. El presidente de Cuba se verá obligado a lanzar a las tropas a la calle. Fallecimiento del ex presidente de los Estados Unidos, Herbert Hoover. En Lucca, Italia, será descubierta una nueva ciudad romana sepultada. Catástrofe aérea sobre Boston. Alemania logrará nuevas concesiones de los aliados que harán de la nación virtualmente un pueblo independiente.

Septiembre

Atentado contra un distinguido político francés. Nueva agitación en Puerto Rico, que acarreará disturbios en los mismos barrios puertorriqueños de Nueva York. Siete estudiantes noruegos emprenderán una ascensión al Himalaya. Turquía y Bulgaria estarán a punto de llegar a las manos, inducida esta última por la URSS. Los católicos polacos se rebelarán contra las disposiciones draconianas de su Gobierno. Aumento de la ganadería en América del Sur y en Australia, permitiendo con sus exportaciones mejorar la situación alimenticia mundial.

Octubre

Conflicto entre dos países americanos solucionado perfectamente por la Unión Panamericana. El general Eisenhower verá gravemente comprometida su salud y será sustituido por el general Bradley. El general Mark Clark llegará a jefe del Estado Mayor norteamericano. Stalin licenciará, por enfermedad, a varios de sus directos colaboradores, entre ellos a Vichinsky.

Noviembre

Peligrosas huelgas y sabotajes en la Gran Bretaña. Cuatro nuevos medicamentos serán dados a conocer por los sabios. Auge de la moda parisiense. Una casa sulza lanzará el reloj popular, con el fin de que todo ciudadano pueda poseer un reloj bueno por poco dinero. William Saroyan e Ignacio Siloé ganarán el Premio Nobel de Literatura para 1951.

Diciembre

Margaret Truman, hija del presidente de los Estados Unidos, contraerá matrimonio con un adinerado industrial neoyorquino. La ciudad de Nueva Orleans conocerá una terrible inundación que causará miles de muertos. Nuevos incidentes raciales en Africa del Sur. Aumentará la potencia de los cristiano-demócratas en Italia. Palmiro Togliatti volverá a separarse de su nueva esposa, Leonilda Jotti. El mundo pasará unas Navidades tranquilas, pero sin ver todavía la claridad en el horizonte que es absolutamente necesaria.

## INFORMACION DEPORTIVA

### Comentarios "sin mala intención,"

«Año nuevo, vida nueva!» Este debe ser el camino a seguir por la Directiva del «Avila C.F.»; no por ser el lema de actualidad, sino por que se impone como una obligación ineludible.

No solamente yo, que soy un metomentodo, sino muchos de los «venenados» futbolísticamente y que están en todas, nos hemos dado cuenta que nuestra Directiva está, ¿como diría yo?... un tanto «desinflada». ¿Causas?... Las ignoro, pero lo cierto es que no existe el dinamismo, actividad, entusiasmo o interés que son necesarios, a mi modesto ver y entender, para sostener no solamente al equipo, si no lo que es tan primordial o más, el calor y apoyo moral y material de la afición, ya que si ésta ve que el desánimo, la desorientación y el pesimismo hacen presa en sus representantes, lógicamente emprende un camino de derrotismo y desbandada.

Sé, por triste experiencia, lo amargo y penoso que es ser directivo en estos Clubs modestos, en los que siempre faltan veinte reales para reunir un duro, (según frase del amigo Novo, el directivo); los sudores pasados para llevar a cabo desplazamientos sin dinero en Caja, amargura al no poder atender sueldos puntualmente, agobios federativos, acreedores que reclaman y, en fin, toda la tragedia interior del mundillo futbolero, que no sale de ese pequeño grupo que compone la Directiva y que es la que después de todo lo antedicho, y por si ello fuera poco, debe soportar críticas, reproches y demas «regalos» con que quiera obsequiarla la afición. Sé— como antes, digo— todo esto y por ello tal vez aprecie mejor este «desinflado» de que hablo.

Ahora bien, no le disculpo. Quienes dirigen el Club actualmente, en su mayor parte, son «veteranos» curtidos en duros y continuas batallas y ello les obliga a animar a los bisoños y dar les ejemplo, y si es que la situación es tal, que hace difícil la continuación, es su deber manifestarlo y que todos juntos acordemos lo que proceda.

Ya sé también que el cargo de directivo no puede obligar al abandono de actividades particulares ni oficiales, ni a dedicar a este menester, que solamente dis-

(Viene de 1.ª página)

Importancia de la Columbia

La Columbia Broadcasting System es una de las más importantes Empresas norteamericanas dedicadas a las emisiones de «radio» y televisión.

Uno de los motivos que, sin duda, han contribuido al éxito y popularidad de la Columbia lo constituye el notable equipo de corresponsales que tiene repartidos por casi todos los países del mundo. Gentes preparadas y sensibles ante los acontecimientos internacionales. Unen su profesional aptitud a los medios que les proporciona la Columbia y lo gran que sus reportajes resulten de gran interés.

La rapidez de los sistemas informativos empleados por la Columbia Broadcasting System ha prestado repetidas veces útiles servicios en la preparación de las decisiones internacionales.

El señor Schoenbrun, corresponsal de la Columbia, que ha mantenido esta entrevista con el Generalísimo, nació en Nueva York. Durante mucho tiempo ha resido en París, y en los últimos seis años ha viajado desde Cas-

ablanca a Varsovia en su calidad de corresponsal internacional de la C. B. S.—EFE.

La entrevista causa notable impresión en Norteamérica

WASHINGTON, 3.—En el resumen de la situación internacional radiado y televisado por la Columbia Broadcasting System los días 31 de diciembre y 1 de enero, ha causado notable impresión la entrevista celebrada por uno de sus corresponsales con el jefe del Estado español, Generalísimo Franco.

La entrevista con el Generalísimo Franco fué presentada en el conjunto de entrevistas celebradas por los corresponsales de la empresa con los principales hombres de Estado europeos, entre ellos el presidente del Consejo de Ministros francés, el ministro de la Guerra británico, el del Exterior italiano, el Canciller de Alemania occidental y varios otros.

El corresponsal autor de la entrevista y el director de la presentación radiofónica y televisada, insistieron en la necesidad estratégica y moral de incluir a España en el sistema de defensa de Occidente, y subrayaron las palabras del Generalísimo de que en cualquier caso España se defenderá con todas sus fuerzas contra la agresión.

Muy subrayadas fueron asimismo, las declaraciones del jefe del Estado español relativas a la necesidad de unidad de criterio y de acción, y al término de los recelos y vacilaciones que debilitan hoy a Europa frente a la amenaza creciente del comunismo.—EFE.

Las declaraciones, recogidas por la prensa norteamericana

NUEVA YORK, 3.—La Prensa norteamericana ha recogido, concediéndole gran importancia, las declaraciones hechas por el Generalísimo Franco a la Columbia Broadcasting System.—EFE.

En los periódicos cubanos

LA HABANA, 3.—Los periódicos cubanos insertan una información de las manifestaciones radiadas del jefe del Estado español.—EFE.

La versión de la prensa francesa

PARIS, 3.—Entre las declara-

### Dr. D. Ramiro Arroyo

UROLOGO

Del Hospital de San Luis de los Franceses, del General de San Pedro, y ex interno del Provincial de Madrid

Consulta de dicha especialidad; todos los viernes de once a dos en Eduardo Marquina, 3. 1.ª derecha

el encabezamiento de estas líneas.

Si cuanto contienen es cierto o erróneo sepan que mis informes son éstos. Pero nunca ha sido, es, ni será mi intención molestar, zahirir y mucho menos ofender a nadie; me guía únicamente el deseo de conseguir que todos nos sintamos más unidos y con mayor fuerza de voluntad para mantener al «Avila», único exponente de vida deportiva y embajador de nuestra patria chica por el resto de España.

Daos cuenta que la apatía y la falta de entusiasmo ya tienen reflejos en el equipo, pues por razones de abandono puede llegarse a perder la autoridad necesaria para obligar a cada cual a cumplir con su deber.

Y ahora unas preguntas para quien corresponda: ¿Es que no puede terminarse la Tribuna de una vez o tenemos que seguir año tras año viendo andamios en el campo? ¿Es que el Ayuntamiento no puede evitar que el Estadio—finca municipal— se tome por grandes y chicos como parques público? ¡Señores! Año nuevo, vida nueva! Veremos si es verdad.

ciones hechas por los Jefes de Estado y personalidades internacionales con ocasión de fin de año, aparece en los periódicos franceses una vezación de la entrevista con el Generalísimo Franco, radiodifundida y televisada por una emisora norteamericana.—EFE.

El mensaje, recogido en Suecia

ESTOCOLMO, 3.—«Stockholms Tidningen» y «Dagposten» difunden el mensaje del General Franco dirigido con motivo del fin de año.—EFE.

En Italia

ROMA, 3.—En lugar destacado de los periódicos se encuentran publicadas las manifestaciones del general Franco hechas ante un corresponsal de la C. B. S.—EFE.

### Arrollado por un tren

ZARAGOZA.—Ha muerto en Hospital Virgilio Martín Yansa, de 23 años, vecino de Morata de Jalón, el cual fué arrollado por un tren en la estación de Calatorao, a donde había ido a ver a su novia.—(Cifra).

El sexo débil

BARCELONA.—En la puerta de un cine Aureliano Sánchez Fernández se dio cuenta de que dos desconocidas trataban de apoderarse del contenido de los bolsos de su prometida y de la madre de ésta. Al querer evitarlo, las dos desconocidas le agredieron, causándole lesiones en la cara, y después intentaron darse a la fuga, pero pudieron ser tenidas. Se trata de las hermanas Dolores y Josefa Folch Fandós.—(Cifra).

Varias personas intoxicadas

CORDOBA.—Rafael Jiménez Hidalgo, sus hermanos José, Altonso, Eugenio y María, y sus amigos Cristóbal Ruiz y Antonio Hidalgo Real sufrieron intoxicaciones de carácter grave a causa de las emanaciones de un brasero.—(Cifra).

### Servicio Nacional del Trigo

Se hace público para general conocimiento, que por la Delegación Nacional del S. N. T. han sido aprobados los precios que para las harinas regirán en esta provincia, durante el mes de enero, los cuales son los siguientes:

**Harina cupo abastecimiento**  
Trigo.—Harina del 84 por 100, 310,76 pesetas en Qm.  
Centeno.—Harina del 75 por 100, 278'58 pesetas en Qm.

**Harinas cartillas fábrica**  
Trigo.—Harina del 84 por 100 150'04 pesetas en Qm.  
Centeno.—Harina del 75 por 100, 155'92 pesetas en Qm.

El jefe provincial, Luis Aragonés.

### ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Daily-Bohém - News)

Se publica anualmente desde 1927

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copia y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Contiene de 4 volúmenes menos que más de 9.000 páginas en distribución no ocupa de cinco pulgadas y más de 3.500.000 datos

Plus. 400 - Índice de partes

ANUNCIAR EN ESTE ANUARIO MUNICIPAL ECONOMIA Y NEGOCIOS

Avila

S. A.

Los Ed. EL DIARIO DE AVILA

**EL MEJOR REGALO**  
**Una estilográfica**  
**Las mejores estilográficas**  
**Librería Sigirano**  
Publicidad AVILA

**Excmo. Ayuntamiento de Avila**

ALCALDIA-PRESIDENCIA  
Servicio Municipal de Abastecimiento de Agua

Iniciada, merced a las abundantes precipitaciones acusadas de estos últimos días, la recuperación del embalse de Becerril y siendo de prever, dada la cantidad de nieve acumulada en las cuencas de los arroyos que le nutren y el estado actual de los manantiales en aquellos parajes que la actual entrada de agua en dicho embalse, no solo persistirá sino que deberá experimentar importante incremento en días sucesivos, cuando el deshielo se produzca, esta Alcaldía, de acuerdo con la Comisión Municipal Especial de Aguas, ha decidido proceder a la normalización gradual del Abastecimiento, a cuyo fin, desde el día de ayer y hasta el próximo domingo, día 7, será ampliado el suministro habitual de dos horas diarias a otro de ocho o más horas, ocho y media de la mañana a las cuatro y media de la tarde como minimum, hasta llegar a la entera normalización del servicio público a partir del citado día 7. Lo que esta Alcaldía se complace en hacer público, a los efectos consiguientes.

Avila a 4 de enero de 1951.—El alcalde accidental, Antonio Caro.

**SIN DESPLAZARSE A MADRID**

la ofrecemos hoy  
**MEDIAS NYLON AMERICANO**  
Stockings Cliper a 100 ptas.  
Hosiery a 93 y 98 »  
Rider Goldfan a 49 »  
Rider Plata a 43 »  
**GUTIERREZ—ISAAC PERAL 11**  
Abierto mañana hasta última hora  
Publicidad AVILA

**Academia de Intendencia**

Subasta de ganado  
Se celebrará públicamente en esta Academia a las 11 horas del día 15 de enero para la venta de 10 caballos de desecho.  
El importe de este anuncio será abonado a prorrato entre los adjudicatarios.  
El teniente coronel jefe del Detall, Angel Guerras.

**SE ARRIENDAN** pastos de invierno abundantes para ovejas y vacas. Informes: Paulino Moreno, Piedralaves (Avila).

**Dr. R. De Francisco**

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

**RINON Y VIAS URINARIAS**

Consulta a las doce  
Av. de José Antonio núm. 8. Avila

**Cooperativa Provincial Lechera de Avila**  
ANUNCIO

Se pone en conocimiento de todos los lecheros de la Capital, que a partir del día 4 del corriente mes de enero, esta Cooperativa hará un reparto de salvados, previa presentación del recibo municipal.

**BAZAR Y TINTE DE MAXIMO BLANCO**  
Gran liquidación de todos los artículos

Esta casa ofrece desde el día 8 a su clientela y público en general su domicilio en la calle de las Madres, núm. 4, (frente al Convento de San José) donde a partir de esa fecha instalan su despacho de Tintorería.

**Ecos de Sociedad**

De días  
Mañana los celebra el director del Colegio de Nuestra Señora del Carmen, don Emiliano Bernabé Lesler,

**Necrológica**  
En el pueblo de Avebte ha en tregado su alma al Creador ya a avanzada edad, don Ernesto Sáez, honrado y competente empleado de Obras Públicas, que consagró su vida al mejor desempeño de su profesión, por lo que gozaba del aprecio general, tanto de superiores como de compañeros, así como de los numerosos amigos y conocidos, con que contaba, merced a su carácter servicial y atento con todos.

Hoy se ha verificado en dicha localidad el acto de sepelio de sus restos mortales, con asistencia de gran número de convecinos y otros llegados de lugares comarcanos.

Expresamos nuestro pésame sentido a su viuda, hijos, entre estos particularmente a nuestro buen amigo, don Mariano Sáez, Hernández, interventor de armas de la Comandancia de la Guardia Civil de esta Capital, y demás familia. Rogamos un piadoso recuerdo por el bien del alma del finado señor (que Dios tenga en gloria).

**Aniversarios**

En la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol se ha celebrado hoy un solemne funeral por el eterno descanso del alma de la señorita María del Pilar Cruz Santillana, delegada que fué en vida de niños de Acción Católica, y de cuyo fallecimiento se cumple el primer aniversario. Igualmente, en su sufragio, se aplicarán varias misas durante los días de mañana, pasado y el siguiente, en distintos templos de nuestra ciudad y otras poblaciones.

—Se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de don Bruno Casillas Collado, recaudador que fué de este Excmo. Ayuntamiento. Por el eterno descanso de su alma, hoy se han celebrado sufragios en templos de nuestra ciudad y de Niharra, y también se aplicarán los días 6 y 7, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol.

—Asimismo, esta mañana se ha celebrado, en la Parroquia de San Juan Bautista, de esta Capital, un funeral por el bien del alma de don Jerónimo López Jiménez, conserje que fué del excelentísimo Ayuntamiento, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

Renovamos nuestro sentimiento a las respectivas familias de los finados (que en paz descansen).

**SE VENDE** heno a domicilio. Teléfono 620. Avila.

**SERVICIO Meteorológico Local**  
(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:  
Máxima, 5'0.  
Mínima, 11.3 bajo cero.  
Del momento (seis y media de la tarde), 1'6  
Viento, calma.

**Campaña de Navidad**

Relación de donativos recibidos en la Tesorería de la Junta, hasta el día de la fecha  
Suma anterior: 73.599 90 ptas.  
Suplementos en taquilla «Gran Cinema», 1 400; don Fernando González Martín Meras, 200; Grupo de Carniceros y Entradores, 2.100; Personal del Instituto Nacional de Previsión, 429; don Juan Carmona Pérez, 100; P. I. Q. I. F. 100; don Antonio Peralta, 100; don Teodoro Jiménez, 100; don Federico Collado, 100; Cooperativa de Ganaderos, 500; don Emilio Granados, 150; don Francisco García Torres, 100; Delegado, Secretario y Personal del Frente de Juventudes, 345; Cámara Oficial de Industria y Comercio, 100; Jefe Provincial y personal del Servicio Nacional del Trigo, 420; Anónimo (5.º), 100; señor Fiscal y personal de Tasas, 325; Cooperativa del Magisterio, 100; Anónimo (6.º), 3; Excmo. Sr. Marqués de Santo Domingo, 100; don Luis y Antonio de Llanos Silva, 100; don Julián González, 5; don José García, 10; don Emilio Aida, 5; don Carmelo Delgado, 10; don Teodosio Delgado, 5; don Emilio Juárez, 15; don Celso Lumreras, 25; don Ladislao López, 2; don Ramón Díaz, 15; don Antonio Pérez, 5; don Alfonso Garza, 10; don Víctor Conde, 3; don Máximo Velayos, 50; don León Díaz, 10; don José Herráez, 5; don Cándido Pato, 10; don Vidal Rueda, 5; don Feliciano Martín, 5; don Valentín Vergara, 15; don Gregorio Balaige, 2; don Eteban García, 2; don Manuel Ibáñez, 2; don Sotero J. Resina, 1'50; don Julián Jiménez, 2; don Luis Rufes, 1; don Abundio Herráez, 1; don Manuel Pombero, 10; don Juan Muñoz, 10; don Mariano San Segundo, 2; don Casimiro Salvador, 7; doña Joaquina Hernández, 10; don Andrés Maroto, 1; don Felipe Hernández, 10; doña Carmen Gómez, 2; don Segundo Martín, 5; don Angel San Segundo, 2; don Marcelino San Segundo, 2; don Argimiro Chaves, 5; don Ricardo Frutos, 5; don Angel Jambrina, 10; don Eufemio Rodríguez, 50; doña Angela Iglesias, 25; doña Paula Acuña, 2; don Felipe Herrero, 15; don Miguel García, 25; don Ramón Gómez, 10; don Daniel Crespo, 10; don Leopoldo Saquino, 10; don Antonio de la Cruz, 5; doña Emilia García, 5; don Pedro Gómez, 15; don Angel Rodríguez, 5; don Agapito Castilla, 3; A. V. G., 25; doña María Sánchez, 25; doña Felisa Santamaría, 10; don Antonio Vinuesa, 50.  
Suma y sigue: 81 164,40 pesetas.

**ACADEMIA LEON-SANCHEZ CRESPO**  
(Legalmente autorizada)

El día 8 comienza el curso de preparación para Examen de Estado. Más del 75 por 100 de aprobados en el curso 1949 1950. Informes: Sr. León. Tercer Pabellón Militar

**Guerra al gabberrismo**

Gamberrismo=libertino absoluto; según el Diccionario, es el que tiene por norma perjudicar o por lo menos molestar a sus semejantes. Lo lamentable del caso es, que esta lacra social va en aumento en toda la Nación, lo que ha motivado que las autoridades presten la atención que tal vicio requiere, y pongan coto a sus desmanes.

El verano último, nos enteramos por la Prensa, de que el gobernador civil de Vizcaya, había emprendido una enérgica campaña para extirpar esta plaga social, sancionando a tales sujetos con fuertes multas y arrestos consiguientes.

El alcalde de Madrid manifestaba días pasados, haciendo referencia a las francachelas del día de Nochebuena, que para lo sucesivo no toleraría carnavales, con pretexto de una fiesta digna de los mayores respetos.

El espectáculo que nuestra ciudad vivió en la noche del 31 de diciembre último, ha sido de lo más deplorable que la Ciudad de los Caballeros ha presenciado. Empezaron los latazos a media noche y a las once de la mañana siguiente seguían campando por sus respetos y por las vías principales de la capital, la plana mayor de nuestros gamberreros, sin que por nadie fuesen amonestados, ni sancionados por sus intolerables excesos.

Otra forma de manifestarse el gabberrismo, es la moda que ahora impera entre los asistentes a las bodas, no en todas afortunadamente; desde que termina la ceremonia religiosa, hasta que les sirven la comida, la mocedad de ambos sexos, embaucados unos con otros invaden las calles, siempre las de más tránsito, desentonando la canción de moda, ahora la «Raspa», y molestando a los transeúntes con gritos desahora-

**Obsequios Registro Civil**

Hemos recibido un artístico almanaque para el actual nuevo año de 1951, de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo, anunciador de los abonos, productos agrícolas, semillas, etcétera, que en su domicilio social de la calle de Bracamonte número 8 y en sus agencias de Arévalo Berco y Piedrahita, tiene a disposición de los labradores abundantes.  
—También la Mutua Abulense de Pedrisco, filial de la anterior Entidad, nos ha obsequiado con un precioso almanaque para 1951 con un bonito cromó y anuncio del citado organismo.  
Agradecemos estos obsequios.

*Romancero del Almanzor*

«De tal palo tal astilla», reza en el viejo refrán. ¡De tal bodega tal vino! esto es lo del BAR MORAL

**BAR MORAL**  
RESTAURANTE  
Exquisito café  
Excelente servicio  
Avenida José Antonio, 15  
Teléfono 232.

CASA FILIAL DEL  
**Almacén de Vinos**  
de Tostado 4. Tel. 732

**Registros para la Casa de Misericordia**

Una señora amante de los pobres, 50 pesetas; don Gabriel Jiménez y familia, para un extraordinario, 300 pesetas; señoras de Langleo, un postre; señoras de Miján, un postre; doña Rufina Gutiérrez Yente en el cuarto aniversario del fallecimiento de su esposo don Bruno Casillas Collado (q. e. p. d.), 250 pesetas.  
(Viene de 1.ª página)

**Una epidemia de gripe ha paralizado la vida en gran parte de Inglaterra**

Según un periódico francés, la epidemia de gripe registrada en el centro de Inglaterra ha sido capaz de desarticular por completo la vida en las capitales, dándose el caso de que los medicamentos existentes hoy para combatir esta enfermedad tóxicoinfecciosa se han agotado en numerosas poblaciones.  
No es la primera vez que una epidemia de gripe se enseñorea de

**Próxima inauguración de una Fábrica de ovoides de carbón**

El martes, día 9 del actual, se abrirá al público la gran fábrica de ovoides «La Llama», establecida en la Travesía de Santiago número 5. Teléfono (provisional) número 31. Se sirve a domicilio.

**DETENGA ESTOS!**

Tomando enseguida el Jarabe Famel al lacto creosota soluble. Es el mejor desinfectante de los bronquios y pulmones, y el preparado que le quitará la tos evitándole peligrosas complicaciones. Es el mejor antiséptico bronco-pulmonar. Para curar su tos tome el

**JARABE FAMEL**  
RECETADO POR MILLONES DE MEDICOS Y USADO EN LOS HOSPITALES DE TODO EL MUNDO

20 años menos en 15 minutos!

**TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO**  
—CARASA—